
Modaes

Empresa

Los fundadores de Etam pasan a controlar el 80,36% de la compañía tras la reorganización del capital

Modaes
4 nov 2013 - 12:21

Etam finaliza la reorganización de su capital. Las familias **Milchior** y **Tarica**, fundadoras de la empresa y que el pasado octubre recuperaron su control, han realizado ahora varias operaciones por las que han pasado a ser propietarios de forma conjunta del 80,36% del capital, frente al 81,14% que controlaban hace un mes.

Ambas familias han realizado una operación de recompra de acciones de **Etam** por la que han recuperado 792.116 títulos, un 9,92% del capital, a un precio de 23 euros por acción. La compañía ha explicado que estos títulos serán cancelados tras la liquidación prevista para este lunes, 4 de noviembre.

Después de la anulación, las familias **Milchior** y **Tarica** controlarán 5.777.945 millones de acciones, es decir, el 80,36% del capital de **Etam** y el 75,52% de los derechos de voto de la compañía.